

ADRIEN GILBERT (1931-2010)

alias M. Saguenay (1950-1952)/also known as Mr. Saguenay (1950-1952)

De Bagotville, fils d'Almas Gilbert et de Marie-Anne Harvey, Adrien Gilbert commence l'haltérophilie à 16 ans. Entraîné par Jack Bacon, il s'entraîne trihebdomadairement. L'année suivante, il participe à sa première compétition pour trois techniques de lever : le militaire, l'arraché et l'épaulé-jeté. Il remporte des championnats provinciaux et nationaux, des jeux de l'Empire et du Commonwealth. En 1956, il est le premier Saguenéen faisant partie de l'équipe olympique et obtient le 8^e rang aux Jeux de Melbourne dans la catégorie des 165 livres. Ses collègues de la Consolidated Bathurst de Port-Alfred ont participé au financement de ce projet. Une blessure au dos met fin aux compétitions en 1960.



Adrien Gilbert, 10 octobre 1950.
Société historique du Saguenay, P002, 57, 551, P03283-01

Il termine sa carrière d'athlète comme entraîneur. Le Stade Adrien-Gilbert est nommé en son honneur en 2012.

Source : Société historique du Saguenay



Adrien Gilbert

Société historique du Saguenay,
Fonds Le Reveil fonds. F0533, P05638-01

From Bagotville, son of Almas Gilbert and Marie-Anne Harvey, Adrien Gilbert started weightlifting at 16 years old. Coached by Jack Bacon, he trained three times a week. The following year, he participated in his first competition involving three lifting techniques: the military press, the snatch and the clean and jerk. He won provincial and national championships, the British Empire and Commonwealth Games. In 1956, he was the first person from Saguenay to make the Olympic team and placed 8th at the Melbourne Games in the 165 lbs weight class. His colleagues at Consolidated Bathurst Inc. in Port-Alfred helped finance this project.

His participation in competitions was brought to an end in 1960 due to a back injury. He ended his athletic career as a coach. In 2012, the Adrien-Gilbert Stadium was named in his honour.



Adrien Gilbert.
Saguenay-Loisirs, juin / june 1950